

Sur les pas d'Aliénor

A Saint-Martin-l'Ars, ils étaient une trentaine à avoir répondu à l'invitation de l'association « les amis de J.C. Mans » de Mauprévoir, pour prendre part à une belle randonnée autour de l'abbaye de La Réau empruntant le sentier « Au temps d'Aliénor n° 11 », avec comme but principal d'alimenter le fonds Aliénor pour la recherche du CHU de Poitiers, les recettes de cette manifestation lui étant reversées. Ils sont partis de l'abbaye de La Réau (devenue royale grâce à Aliénor d'Aquitaine) puis ont effectué une grande boucle les amenant aux portes de Mauprévoir et Payroux, avant de rejoindre le plan d'eau de Saint-Martin pour un casse-croûte revigorant per-



Prêts pour le départ de la grande boucle.

mettant d'effectuer les derniers kilomètres et de rejoindre le point de départ à « la royale ». Pique-nique sur le

site de l'abbaye puis longue visite des lieux historiques fondés par les chanoines suivant la règle de saint Augustin, ont

clôturé cette première qui en appelle certainement beaucoup d'autres ayant aussi ce rôle de mécénat.